



La disputa entre Poderes de la Unión brinca a calles y plazas del país



La disputa entre los Poderes de la Unión se puso sombrero, lentes, tenis y bloqueador; dejó los escritorios y salió a las calles. Ya no son sólo los trabajadores del Poder Judicial y los juzgadores; ahora también han salido los simpatizantes de la izquierda: estudiantes, activistas y hasta dos ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) tomaron

parte de la movilización de ayer.

La Ministra Presidenta de la Corte, Norma Piña Hernández, en un abierto desafío a los Poderes Legislativo y Ejecutivo, también ayer, pidió a sus pares que investiguen cómo detener la Reforma Judicial.

Es una manera de comprometerlos, pero es, además, el anuncio que faltaba de ella que está dispuesta a utilizar hasta su último recurso para detener a la Cámara de Diputados y al Senado de la República que, con mayoría absoluta de izquierda, tendrán la Reforma muy seguramente la próxima semana.

<https://tinyurl.com/hr8f4kzb>